



LA VIDA NUEVA



FORT CHAFFEE, ARKANSAS

MIÉRCOLES 26 DE AGOSTO 1981

NUMERO 246

"LAS CARIDADES CATÓLICAS DE WASHINGTON, D.C. RELOCALIZAN A MÁS DE 180 REFUGIADOS DEL MARIEL"

Las caridades católicas de Washington, D.C. relocalizaron unos 180 refugiados entre el año pasado y éste. Su principal propósito era prepararlos para que estuviesen capacitados para comenzar una vida nueva por sí mismos. El proyecto consistió en asistir a 150 refugiados que fueron puestos en el programa regular y a otros 30 los clasificaron en la categoría de necesitar más ayuda. Para tal propósito, el programa cuenta con un personal de 7, que realizan labores asistiendo y orientando a los refugiados cuando éstos necesitan ayudas.

Desde Washington, y en especial para este periódico "LA VIDA NUEVA" Denis Noonery, telefónicamente nos informa que: el trabajo para la Conferencia Católica, en Fort Chaffee, desde mucho antes de las navidades hasta que lo enviaron a Washington, en Junio pasado, como consejero para organizar los cursos de orientaciones. Según él, trabajó aquí organizando los archivos que contenían las informaciones confidenciales de los refugiados registrados con la U.S.C.C., y en Diciembre del año pasado fue promovido de posición por su perfecto dominio y conocimientos de nuestra lengua y cultura hispanica...

Se le preguntó: cuántos formaban el grupo original - 150 refugiados clasificados en el grupo regular y 30 que formaron parte de un grupo que fue enviado desde aquí para darles más asistencia y orientaciones. De ese grupo sólo queda la mitad, los demás se han relocalizado ellos mismos en otras ciudades como: New York, en New Jersey, Miami o en Chicago. Él nos informa acerca del proyecto especial, - de ese programa, de 30 personas ya 24 dependen de ellos mismos. Sólo, nos quedan 6 a los que estamos ayudando lo máximo posible, para que también ellos puedan independizarse lo más pronto posible. La ayuda que les damos consiste en: El primer mes les dimos, alojamiento y se les pagó el depósito del apartamento, comidas, clases de inglés y orientaciones y todo el impulso necesario que una persona necesita para el comienzo de una vida nueva por sí solo

También, se les ofreció, intérprete, asistencia médicas y psicológicas, Medicare y servicios de inmigración. No recibieron food stamps porque eso no estaba especificado en el contrato con el gobierno. También, nos dijo, que en Washington hay unas cuantas agencias católicas que se dedican a dar servicios sociales entre ellas "Andromeda".

Les preguntamos que cual ha sido la meta del programa. -enseñarle a ser independiente, porque la mayoría, estaba acostumbrada a que se les diera todo y que la agencia, le resolviera todos sus problemas... - casi todos están trabajando de cocineros, ayudantes de cocina, pintores, albañiles, etc. etc. Al principio, se dificultó mucho nuestra ayuda, porque ellos no querían aceptar las responsabilidades de que ellos mismos tenían que trabajar para mantenerse ellos mismos... para nuestro programa fue muy duro tenerle que enseñar a los refugiados que aquí en los Estados Unidos, como en toda sociedad organizada es una responsabilidad individual (cada uno) y no colectiva sostenerse a sí mismo, aprender una carrera, un oficio para ayudar moral y económicamente para que su familia se eduque y prospere para bien y orgullo de su propia familia y por ende, persona de bien y productiva para la sociedad donde viva...

..... continuacion

Muchos de ellos no entienden todavía, como en otros lugares las leyes en este país. "...Andan en drogas, conducen vehículos de motor sin licencias ni registración y muchas veces borrachos y en vehículos robados... ya es la tercera vez que tenemos que ir a la corte en menos de quince días, por estas mismas causas..."

Otra vez, les preguntamos a Denis si los refugiados estaban satisfechos y conformes con el programa. - unos agradecen y otros no, así son ellos, "uno es la persona mejor del mundo; mientras se les está ayudando y si por alguna razón no se les puede ayudarmas.... entonces, comienzan a decir barbaridades de uno y del programa, por todos los lados... y con todos con quienes ellos se juntan y conocen... "Nosotros, como en todas partes estamos haciendo lo mejor posible para ayudarles a rehacer por sí solo su vidas y al mismo tiempo satisfacer y cumplir con las metas del programa... Como en otras parte, este es un programa para ser realizado en un par de años en vez de meses..."

Con relación al proyecto especial, él nos dice: Qué los refugiados beneficiados con tal programa: Reciben atenciones especiales tales como; las ofrecidas por la organización "ANDROMEDA" nos presta sus servicios en las areas de asistencia psicológica, un siquiatra y otros servicios especiales.

También, en Washington como en otras ciudades pasa lo mismo; el individualismo entre los refugiados es tan grande que muchas veces se ha dificultado poder ayudarlos en una forma efectiva, para que resulten beneficiados en una u otra forma. (Que individualismo tan bárbaro, especifica nuestro interlocutor, Denis). La falta de cooperacion es muy grande entre ellos...

El nos dice que el problema más serio es: acostumbrarse a trabajar y a ganarse la vida por ellos mismos, con el esfuerzo de su trabajo. Es un problema serio, enseñarles a respetar las leyes y las instutuciones sociales Y RESPETO A LOS DEMAS...

Nos continúa diciendo él, que en un año, el programa ha logrado mucho, aunque a duras pruebas. Se le ha enseñado al refugiado, que en este país, tierra de muchas oportunidades y grandes bendiciones se logra mucho, pero, ese logro se debe a la constancia, al esfuerzo individual por medio de duros años de trabajo y sacrificio. Muchas veces, trabajando dos turnos (dos trabajos) a la vez, en otras ocaciones, trabajando 10, 12, 14 y hasta 16 horas diarias. Todos los que hemos hecho una vida nueva en esta país, no ha sido de la noche a la mañana... todos, hemos tenido que sufrir y trabajar... para llegar a ser los que somos hoy... gentes útiles, apreciadas y respetadas en nuestras comunidades para orgullo nuestro y para nuestros hijos y para los hijos de nuestros hijos...

ESCRITA POR: RAMON A. VARGAS G.

A TODO EL PERSONAL REFUGIADOS

Han llegado a nosotros noticias de que una vez más se han llevado a cabo robos, en la tiendecita. Deseamos señalar enfáticamente que actos de esta índole no solo detienen los servicios de los cuales se benefician todos los refugiados del campamento, sino que ademas, retardan el proceso de salida. Los instamos a que traten por todos los medios de evitar actos de este tipo que por ninguna razon deben obstaculizar las fases finales del cierre del campamento.

DESPEDIDA

A las 4:10 de la tarde del 21 del presente mes, se celebró en el Poli-Clinico #2 una sencilla fiesta por la despedida de Larry Plemmons quien se despidio con las siguientes palabras:

ADIOS FORT CHAFFEE! A todos mis amigos y hermanos, muchas gracias y buena suerte. Hace quince meses que estamos trabajando y luchando juntos. Gracias, pero tengo que irme al colegio a comenzar mi futuro en medicina. Vayan con Dios!

LARRY PLEMMONS, TMC2

Informe: HERME J. SAEZ



Chicano, amigo mío,
dame de tu aliento
para llevar conmigo

Campesina

algo de ti
cuando me devore el tiempo.

Angela de Hoyos

Copyright © 1979 by Ramón Vásquez y Sánchez
rights reserved. Do not reproduce.

LE CONVIENE SABER

Con frecuencia, las personas toman para pasar un buen rato y a veces para escapar de los problemas que tengan, ocasionados por tensión o por alguna causa de índole personal, ya sea de orden físico o síquico. Pero en cualquiera de los casos, inadvertidamente se puede establecer una dependencia hacia el alcohol que puede ser difícil de controlar al extremo de necesitar ayuda médica o ingreso en el hospital. Es importante por lo tanto, que no se deje usted caer en esta situación.

NUEVO HORARIO

La sección de Bonos y Carnets (I.D.) así como la tiendecita abrirán solamente de lunes a viernes de acuerdo al siguiente horario:

LUNES	MARTES	MIERCOLES	JUEVES	VIERNES
10:00 A.M. 6:30 P.M.	10:00 A.M. 6:30 P.M.	7:30 A.M. 4:00 P.M.	7:30 A.M. 4:00 P.M.	7:30 A.M. 4:00 P.M.

Los trabajadores podrán usar el horario del lunes y martes para cobrar sus bonos y hacer sus compras.

SECCION QUERIDA MADRINA

QUERIDA MADRINA:

Anunque soy homosexual y aquí algunos hombres me critican por mi defecto, lo cierto es que soy una persona refinada. Siempre soñe con viajar y ahora que se acerca el momento de integrar la vida americana, quisiera saber si es cierto que el barrio chino de Nueva York es el más famoso de los Estados Unidos.

FIRMADO: Refinada con Defecto

QUIRIDA REFINADA:

No, el barrio chino más famoso es el de la ciudad de San Francisco, en el estado de California. Por las calles Grant y California, puede usted apreciar tiendas chinas donde se venden ropas, souvenirs y muchas cosas de interés para el turista. Al entrar a una tienda china, se percibe el olor a incienso que generalmente queman en la tienda para aromatizar el ambiente. La arquitectura es interesante porque muchos de los edificios tienen forma de pagodas, aun las cabinas de teléfonos, tienen esta forma. Hay también muchos restaurantes chinos donde se sirve comida típica a base de vegetales, carne, mariscos. Uno de los platos más deliciosos es el arroz frito. Claro, para disfrutar más estos platos, vale la pena tratar de usar los palillos de madera en lugar de tenedor.

DIRIJA SUS PREGUNTAS A RELACIONES HUMANAS, EDIFICIO 1685.

ESTA PAGINA A CARGO DE: MARIANA E. BLANCO